



地区大会を振り返りまして、まずは参加されました23名の会員の皆様及び瀬戸ガバナーエレクトの奥様におかれましては大変お疲れさまでした。大会前日の9日は会長・幹事、そして6名の地区役員の皆様は午後からの会議及び晩餐会に出席、また当日参加されましたバス組は早朝6時30分に出発、マイカー組も会場であります日立市池の川さくらアリーナに8時に到着後、登録開始となりました。

午前9時に大高ガバナーの点鐘にて多くの来賓の方々や県内55クラブ総勢の中、地区大会が開催されました。次年度は水海道クラブが開催する事もあり、内容はもとより会場設営・進行など裏方にまで注意を払って参加いたしました。次年度は、瀬戸ガバナーを中心とする地区大会が一大イベントとなりますので私達会員ひとり一人が必ず大会を成功させるという思いを持たなければ、来場者に感動を与えることは出来ません。つまり成功したとは言えません。

1年後の開催はあつと言う間でしょう。全ての会員が同じ目標を持ち一丸となって成功に導かなければと心から感じた地区大会でした。

記：水海道ロータリークラブ幹事 大澤 清



クラブ紹介で手を上げるメンバー



地区役員は最前列の席



大高ガバナー挨拶



瀬戸ガバナーエレクト挨拶



原晋 駅伝監督講演会



午前11時30分頃 お揃いのウェアをまとい息高揚！前半のクライマックス→次ページ

